
令和４年度第１回青森県地域医療構想調整会議（書面開催）に係る意見と対応【八戸圏域】

議題(2) 公立・公的医療機関等の具体的対応方針の再検証等について

(1)令和３
年度病床
機能報告
の結果に
ついて

(3)病院プ
ロフィー
ルシート
について

(4)外来医
療の機能
の明確
化・連携
について

(5)青森県
外来医療
計画に基
づく共同
利用計画
及び医療
機器の保
有状況に
ついて

(6)医療介
護総合確
保法に基
づく県計
画（医療
分）につ
いて

(7)医師の
働き方改
革と宿日
直許可を
巡る状況
について

○公立・公的医療
機関等の具体的対
応方針の再検証に
ついて
　高度急性期・急
性期機能の病床を
有する民間病院を
当該枠組みに加え
ることや協議の進
め方等について

適当ではない場合は、その理由、その他の意見等

○再検証対象医療
機関以外の対応方
針の策定・見直し
について

適当ではない場合は、その理由、その他の意見等

八戸市医師会 無 無 無 無 無 有

議題（7）関係
　当県における宿日直許可が必
要なことを、どの程度の医療機
関が認識しているか？
　当県で、宿日直許可を取得し
ている医療機関はどの程度ある
のか？

適当である

　適当であると思うが、病床利用率も勘案すべきかと思う。

適当ではない

　病床数は圧倒的に病院の方が多いため、病院の見込み
がある程度ついてから着手すべきでは。

上十三歯科医師会 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

八戸薬剤師会 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

県看護協会 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

青森県保険者協議会 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

八戸市立市民病院 有 無 無 無 無 無

議題（1）関係
　【資料1-3】1.入院患者数につ
いて、コロナ対応病床を除かず
病床利用率・稼働率を表示して
いるのか？
　コロナ対応病床を除いて表示
していないのであれば、病床利
用率・稼働率が低くなり、通常
と異なった印象を与えることと
なる。

（基本的に）適当
である

①　県の対応として、各病院の考えを尊重することは、たいへ
ん理解できるが、一方で、各病院が現状を維持する対応方針を
示し、合意を得れば、結局、病床数の削減には繋がらないと考
える。
　今後の調整会議の場では、各病院は他病院に対し、否定的な
意見は出せないと考えられるので、もっと県が主導し、具体的
な方向を示すなどして、協議していかなければ、目標達成は厳
しいのではないかと考えている。
②　今後のスケジュールについて、経営強化プランを踏まえて
検討する際、令和 5 年度地域医療構想調整会議において合意
を得るという予定になっているが、当院では令和 4 年度中に
プランを策定する予定である。
　プランを策定する際、地域医療構想調整会議に諮ることが求
められており、当該会議において合意を得ることが必要であれ
ば、令和 4 年度中の策定は困難となる。
　県市町村課担当者からは、プランの策定について、当該会議
に諮ることが求められているものとの回答を得ているが、令和
4 年度中に諮れれば合意を得ずともプラン公表を行ってよいと
解釈できるものだろうか。
　プランの策定時期は、医療機関によって様々であることを踏
まえると、プラン策定における担当課（市町村課）と統一の方
針としてスケジュールを示していただくことが必要であると考
える。

適当である

三戸町国民健康保険 三戸
中央病院

無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

国民健康保険 五戸総合病
院

無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

八戸赤十字病院 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

(独)労働者健康福祉機構
青森労災病院

無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

メディカルコート八戸西
病院

無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

議題

意見等
（議題 (1)、(3)～(7)関係）

機関・団体名
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議題(2) 公立・公的医療機関等の具体的対応方針の再検証等について

(1)令和３
年度病床
機能報告
の結果に
ついて

(3)病院プ
ロフィー
ルシート
について

(4)外来医
療の機能
の明確
化・連携
について

(5)青森県
外来医療
計画に基
づく共同
利用計画
及び医療
機器の保
有状況に
ついて

(6)医療介
護総合確
保法に基
づく県計
画（医療
分）につ
いて

(7)医師の
働き方改
革と宿日
直許可を
巡る状況
について

○公立・公的医療
機関等の具体的対
応方針の再検証に
ついて
　高度急性期・急
性期機能の病床を
有する民間病院を
当該枠組みに加え
ることや協議の進
め方等について

適当ではない場合は、その理由、その他の意見等

○再検証対象医療
機関以外の対応方
針の策定・見直し
について

適当ではない場合は、その理由、その他の意見等

議題

意見等
（議題 (1)、(3)～(7)関係）

機関・団体名

圭仁会病院 無 無 無 無 無 有

議題（7）関係
　当院での宿日直許可の申請を
検討している。 適当である 適当である

室岡整形外科記念病院 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

(医)仁桂会 佐々木泌尿器
科病院

無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

総合リハビリ美保野病院 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

八戸城北病院 無 有 無 無 無 無

議題（３）関係
　八戸城北病院のプロフィール
シートの診療科の変更をお願い
する。
・「循環器内科」の削除
・「リハビリテーション科」を
呼吸器内科の次に記載

適当である 適当である

みちのく記念病院 無 無 無 無 無 無

八戸平和病院 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

(公社)青森県老人福祉協
会

無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

八戸市 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

三戸町 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

五戸町 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

田子町 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

南部町 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である

階上町 無 無 無 無 無 無 適当である 適当である
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議題(2) 公立・公的医療機関等の具体的対応方針の再検証等について

(1)令和３
年度病床
機能報告
の結果に
ついて

(3)病院プ
ロフィー
ルシート
について

(4)外来医
療の機能
の明確
化・連携
について

(5)青森県
外来医療
計画に基
づく共同
利用計画
及び医療
機器の保
有状況に
ついて

(6)医療介
護総合確
保法に基
づく県計
画（医療
分）につ
いて

(7)医師の
働き方改
革と宿日
直許可を
巡る状況
について

○公立・公的医療
機関等の具体的対
応方針の再検証に
ついて
　高度急性期・急
性期機能の病床を
有する民間病院を
当該枠組みに加え
ることや協議の進
め方等について

適当ではない場合は、その理由、その他の意見等

○再検証対象医療
機関以外の対応方
針の策定・見直し
について

適当ではない場合は、その理由、その他の意見等

議題

意見等
（議題 (1)、(3)～(7)関係）

機関・団体名

～　意見への対応　～
（１）八戸市医師会の意見について
　　①　議題（２）について
　　　　病床利用率は、対応方針を検討するための重要な指標であると認識しており、現に入院が必要な方が入院できないといった事態を招かないような対応が必要と考えています。
　　　　再検証対象以外の医療機関は、R5.11までの対応となっており、各病院の方向性が、ある程度明らかになってからの対応も可能と考えています。
        なお、各病院に対しては、検討段階から情報提供いただくことで、なるべく早期に情報共有できるようにしたいと考えています。
　  ②　議題（７）について
　　　　R4年10月末現在、R6年4月からの労働時間上限規制の対象となる87病院のうち、取得済みは34病院、申請中及び準備中は36病院です。
（２）八戸市立市民病院の意見について
　　①  議題（１）について
　　　　R3病床機能報告の病床利用率等については、コロナ病床を含めて計算しています。
　　　　病床利用率等が低くなり、通常と異なる印象を与える可能性もありますが、コロナ禍の報告として作成しました。
　　　　調整会議では、病院のプロフィールシート上で、コロナ病床を除いた病床利用率等を記載していただくなどの対応を考えています。
　　　　※コロナ病床を除いて計算した場合、通常診療の患者が集中し、病床利用率等が高くなっている可能性もあることについて、注意が必要と考えています。
　　②　議題（２）について
        県としては、第一義的に各医療機関の考え方を尊重しますが、地域医療構想の方向性と異なる場合等については、個別に当該医療機関と協議するなど対応したいと考えています。
　　　　公立病院経営強化プランの策定にあたっては、地域医療構想調整会議での合意が必要となります。
　　　　県市町村課とは、随時連携し、方針を決定していきたいと考えています。
　　　　なお、令和４年度の八戸地域における調整会議の開催スケジュールは、令和５年１月末から２月中旬頃に1回、３月末に１回開催する予定です。
（３）圭仁会病院の意見について
　　　相談等ある場合は、御連絡ください。
（４）八戸城北病院
　　　プロフィールシートについては、次回の時点修正の際に修正します。
　


